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前 回 の 例 会 記 録
２００８．９．１０（水）通算２４６４回 本年度第１０回 １２時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

大川 浩君（東京羽田 ）RC

メークアップ◆

◆ 【会員総数７２名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５９名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７１％

前々回の出席率 （８／２７） 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７１％

ニコニコ献金（今年度累計 ２３９．０００円）◆

・今日の例会、松原久幸さんスピーチよろしくお願いします ～村井順一君
・誕生日のケーキいただきました。ありがとうございます ～新妻緊市君
・３回目、会長・幹事会を終えて ～松田信明君
・本間さん入会おめでとうございます。父親の思いに感動しました ～丹葉一恵君
・久しぶりに出席です。よろしくお願いします ～境 弘伸君
・突然訪問させて頂きました ～大川 浩君

会長挨拶◆

本日は、東京羽田 大川浩会員におかれましては、当クラブにご来訪を戴きまして有難うRC
ございます。心より歓迎を申し上げます。

今月は新世代のための月間になっております。年齢３０歳までの若い人の育成を支援するす
べてのロータリー活動に焦点を当てるために指定されています。

新世代のためのプログラムとして健康面ではポリオプラス、児童の早期教育、障害者支援、
、 、 、飢餓問題など又教育では識字率向上 青少年交換 地域社会における青少年のイメージアップ

家族と地域社会の理解などがあります。

李 会長は 「世界中のロータリアンの皆さんに地域社会の最も大切な資源である子供達にRI 、
光りを当てて下さい。各々のロータリークラブも地元地域の子供たちの安全と健康に寄与する
事で責任を果たすことができます」と述べています。

本日の例会プログラムでは 会長テーマにもありますように「子供に関わる地域問題についRI
て」松原パスト会長よりスピーチを戴きます。宜しくお願い致します。

IM先日開会されました第３回第７分区会長・幹事会の議題において、松田ガバナー補佐より
の７分区・８分区合同開催についてガバナー補佐会議での経過説明がありました。日程は来年
３月７日に決まっておりますが、 の現職理事が出席する予定になっております。北クラブがRI
ホストになりますが、今後、第８分区と連携をはかりながら進めていく事になります。

以上会長挨拶とさせて戴きます。

幹事報告◆

・活動計画書（白糠 、会報（厚岸 、地区の決算報告書（直前カバナー事務所）より拝受して） ）
おります。回覧致します。

・月報用のファイルを用意しました。パーソナルボックスに入れておりますので活用して下さ
い。

委員会報告◆

講師 松原久幸君◆本日のプログラム 「 地域の子供を考える 」
担当 コミュニティ委員会
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